

Le conflit Israélo-palestinien



COLLECTIF CITOYEN DE MIONS
7-9 allée du Château, 69780 MIONS

Le conflit israélo-palestinien est un véritable drame, car les populations civiles sont au cœur de la bataille et sont les principales victimes. Les morts et les blessés sont majoritairement des femmes, des enfants et des civils non combattants. L'implication, la responsabilité et la faute en sont réciproques, de part et d'autre.

Qu'il y en ait 1,10,100, ou,1000, quand un enfant est tué, c'est toujours 1 de trop ! Qu'il soit de tel ou tel pays, c'est toujours 1 de trop ! Qu'il soit de telle ou telle religion, c'est toujours 1 de trop ! La haine répond toujours à la haine de l'autre !

Alors STOP, rangez vos armes dans vos casernes et vos souterrains. Plutôt que de penser à mieux vous massacrer, pensez plutôt à mieux vivre ensemble. Vous avez par le passé subi la Shoah et la Nakba, pourquoi continuer !

Vous tous, les bien-pensants, regardez la situation avec vos deux yeux.... ! Le passé de l'un répond au passé de l'autre, et justifie pour chacun le droit à se défendre. Mais cela n'excuse en rien les massacres de population civile, femmes ou enfants, de toute façon victimes de la barbarie des hommes !

Et vous, les soi-disant grands de ce monde, plutôt que de réfléchir à comment tirer profit et d'encore plus de bénéfice de cette tragédie, réfléchissez plutôt comment réussir un développement mutuel dans la Paix et la prospérité de tous ! Et ainsi, 1,10,100,1000 sourires feront 1,10,100,1000 enfants heureux !

« Le seul combat qui vaille d'être mené, c'est celui de la Paix ! »
(Albert Camus)

Pour le Collectif Citoyen de Mions
Le Président
P Millot